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! "#选择背后支持灾区
!我最近一直在休息"还没有

什么工作打算# $陈坤说"自己已
经演了

!"

年戏"有时可能会凭着
经验演戏"但如果要有突破"就必
须回到现实中去"!只有现实生活
中"才能找到更多灵感"对角色的
理解才能更深刻# $

当被问到作为四川籍演员"

为何不亲自前往灾区时"陈坤略显
尴尬%!我不敢去灾区"我怕自己受
不了"我怕我被吓倒# $陈坤说"每
个人都有不同的方式去面对灾情"

他选择背后支持灾区"并不代表没
有爱心# 本报记者 秦 华

$%&#

希望善款
用到实处

章子怡刚一出场就忙不迭地解释%!去
年的上海国际电影节有新闻说我耍大牌"不
支持国内的电影节"其实我太无辜了"我根
本就没有收到电影节的邀请# $

章子怡说"汶川大地震后"她才第一次
骄傲自己是个名人%!在戛纳电影节上"外
国人看过我的电影"就会在意我说的话"我
把地震的情况讲给他们" 希望有更多的人
来关注这个事情# $章子怡说"希望自己在
戛纳筹得的

!""

万美元善款可以用到实处#

作为国际影星" 章子怡目前的很多拍
摄都在国外进行"章子怡表示"她还是喜欢
拍国内片" 喜欢用自己国家的语言讲述富
有民族特色的故事"!这样更有归属感"拍
摄时也更容易发挥#$目前演艺事业红火的
章子怡感情也甚是稳定"对于记者!有没有
结婚打算$ 的提问" 章子怡的回答毫不犹
豫%!暂时没有# $ 本报记者 秦 华

'()#孩子们露出了笑容
范冰冰说"她前一天刚从四

川都江堰赶到上海%!灾区的情
况正一天天好起来"很多孩子的
脸上都露出了笑容"相信他们也
会越来越好# $

离开华谊后"范冰冰自己当
老板"开设了范冰冰工作室# 对

于这个转变"范冰冰说 "以前做
演员时是被人照顾的感觉 "!现
在独立做工作室了"发现要想到
的问题很多" 比如拍摄周期&投
资等"都要考虑到"现在我更多
的是去照顾别人# $

本报记者 秦 华

公益电影进乡村
本报讯'记者 秦 华 通讯员 肖宏伟(昨晚"电影)导火线*在中牟

的放映拉开了河南省
#""$

年公益电影下乡放映活动的序幕#

据介绍
%

河南省
#""$

年公益电影下乡放映活动由省文化厅主
办 "从昨日开始 "将持续至

!"

月结束 "省文化厅将在郑州 &洛阳 &南
阳&平顶山&驻马店等

&

个地市的田间地头"为农民朋友放映内容积
极健康的国产影片和科教片

&"""

余部"共计
'"""

场次"在我市将放
映

$""

场次#

!"#

期待被打动
本报上海专电'记者 秦 华(

&

月
!(

日下午"第十一届上海国际电影节
!金爵奖$ 国际评委记者见面会召开#

评委会主席王家卫" 评委以色列女演
员&作家吉拉+阿尔玛戈"丹麦导演比
尔+奥古斯特" 美籍华裔女演员陈冲"

德国制片人乌里希+费尔斯伯格"中国
导演霍建起以及日本女演员& 导演桃
井薰等悉数出席#

谈到本届电影节!金爵奖$评选标
准时"王家卫表示"本次!金爵奖$的

!&

部入围作品是从
!"""

多部报名影片
中挑选出来的" 虽然有的电影大家听
起来还很陌生" 但它们都是来自不同
国家& 具有不同地域文化特色的优秀
电影"!说到底" 评奖还是要回归电影
最本质的内涵"即能否打动人心# $

乌里希+费尔斯伯格表示"希望看
到更多能触动人心的电影" 电影是艺
术产品"不存在国界之分# 陈冲表示"

希望在参展影片中能找到更多陌生的
东西"最期待的就是被打动#

!

责编 李笑梅 校对 王建英
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抗震雕塑感动郑州
将在二七广场延展 '天

本报讯'记者 左丽慧(记者昨日获悉"

&

月
!#

日在郑州市二七广场
开幕的!伸出我们的手"献出我们的爱,,郑州抗震雕塑展$展出

(

天
来"约有

!"

万人次参观了展览# 人们从)生命的支撑*&)生命的敬礼*&

)不屈英雄*等一件件反映全国人民众志成城&抗震救灾的雕塑作品中"

感受着那场黑色的灾难与生命之间的抗争" 默默地表达对地震受难者
和幸存者的祈福" 以及对抗震救灾英雄的崇高敬意# 根据观众强烈要
求"主办方决定"从今日起"!抗震雕塑$在二七广场的展出将延期

'

天#

据了解"连日来"参观!郑州抗震雕塑展$的群众络绎不绝"数千份
展览招贴发放一空"现场气氛极为热烈# 很多观众观看展览眼含热泪#

一位来自开封的女教师站在)生命的支撑*雕塑前面"拉着作者的手"诉
说着内心的感动"几度声音哽咽"热泪盈眶-一位观众对着几位参展雕
塑家和工作人员频频鞠躬"一一握手"表达对艺术家的感谢-更有许多
青年学生在现场折叠纸鹤"并在上面写下祝福"系挂在雕塑上-很多观
众排着队等候"为的是在留言簿上签名留言"表达自己的心情和感受#

为使更多的群众有机会参观展览"!伸出我们的手" 献出我们的
爱,,,郑州抗震雕塑展$下一站将在绿城广场展出#

讲解员一展风采
本报讯'记者 左丽慧(

&

月
!(

日"河南省!嵩山杯$讲解员讲解大
赛颁奖晚会在郑州凤凰演艺中心举行#

由河南省文物管理局&河南省总工会联合举办"郑州市文化局承办
的河南省!嵩山杯$讲解员讲解大赛从

&

月
!"

日开赛以来"历时
)

天"

先后进行了汉语和英语两组的比赛# 最终" 来自郑州博物馆的张席等
!"

人获得汉语组一等奖- 来自洛阳市的王游美等
'

人获得英语一等
奖-郑州市文物管理局&河南博物院&洛阳市文物管理局分别获得团体
一&二&三等奖#

晚会别具一格地由讲解员表演充满本土特色的文艺节目# 来自南
阳博物馆的讲解员表演了饱含楚韵的舞蹈)编钟乐舞*"安阳博物馆的
讲解员用身体舞蹈为大家展示了甲骨文的无限神韵" 郑州博物馆的男
声四重唱)故乡的云*赢得了热烈掌声"而来自商丘博物馆的讲解员则
用充满汉代宫廷韵味的长袖舞蹈征服了观众"晚会最终在大合唱)寻找
与守望*中落幕#

本报上海专电 '记者 秦 华(

!(

日晚开幕的第十
一届上海国际电影节"首先揭晓三项特别奖%著名电影
表演艺术家秦怡获!华语电影终身成就奖$-华人国际
影星章子怡获!华语电影杰出贡献奖$-已故英国导演
安东尼+明盖拉获上海国际电影节!终身成就奖$#

!哪怕只是一个.跑龙套/的角色"我也愿意为中
国电影终身努力# $

$*

岁高龄的秦怡感动地说#

章子怡在发表获奖感言时说%!我不敢说我能代
表中国电影" 但是能得到这个奖项真的特别高兴"它

说明我的作品被认可"对我的人生是一个鼓励"我将
努力拍更多更好看的电影# $章子怡说"她的新作)梅
兰芳*已定于今年

!#

月底上映"下一部作品将是一部
英文喜剧电影#

凭借)英国病人*获得过奥斯卡最佳导演奖的安
东尼+明盖拉" 此前受邀担任本届上海国际电影节评
委会主席"但不幸猝然辞世#

为期
$

天的上海国际电影节将从
!&

部参赛影片
中评选出!金爵奖$获奖电影"并将于

##

日闭幕#

&'()*+,+

$

月
%&

日!游客在孔庙和国子监博物馆参观" 当日是我国第三个

文化遗产日!经历新中国成立以来最大规模修缮后!已有
'""

多年历

史的北京孔庙和国子监首次作为博物馆开门迎客! 千余件古代教育方

面的文物集体登场"北京孔庙是元明清三代祭祀孔子的地方!国子监是

元明清三代国家管理教育的最高行政机关和国家设立的最高学府"

新华社记者 罗晓光 摄

* +,

说起地震我会哭
说起汶川大地震"成龙非常动情%

!每次听别人说起地震"或是我对别人
说地震"或是看到相关的消息图片"我
都会哭# $成龙说"他现在已经启动四
五个基金赈灾"!这些基金都是我自己
的血汗钱" 都是我的片酬或是广告费
用" 都是我自己冒着跳楼断胳膊断腿
换来的"并不是募集的资金#$成龙说"

他去过灾区"但发现到那里反而!帮倒
忙$"这促使他坚定了!继续拍电影"继
续努力赚钱$的信心#

成龙说"他知道现在至少有
#"

个

剧组深入灾区" 期望拍摄关于地震的
影视作品" 但他对此却不是很认同%

!我希望电影人不要这么盲目的&随意
的进行拍摄" 如果大家最后拍出来的
作品都是千篇一律的"那肯定是烂片"

肯定没人看0 希望电影人不要一时冲
动#$成龙说"影视作品应多出精品"关
于地震的电影当然也应该挖掘更深层
次的感人的素材#

谈到中国电影目前的现状" 成龙
语出惊人%!现在我们觉得一部电影获
得

'

亿元的票房太悲惨了" 根本就不

是一件值得高兴的事" 中国电影虽然
近年发展很快"但其实还是很可怜的#

国外很多国家"人不多"但票房很高"

在这点上"我们甚至连韩国也不如# $

他呼吁"应该建更多
)

元低价影院"让
观众习惯在影院看电影#

成龙还谈到了电影人的环保意
识%!在美国拍片时" 我感到他们很有
环保意识" 用过的道具什么的就回收
了" 在国内拍电影时深感浪费太严重
了" 好在各个剧组现在的环保意识也
在增强# $ 本报记者 秦 华

!

章子怡出

席上海国际电影

节开幕式"

"

成龙在电

影节主题论坛上

发言"

#

王家卫在

记者见面会上发

言 "

新华社记者
任 珑 摄

!

"

#

%&

日!成龙#章子怡#陈坤#

范冰冰在 $国际影人记者见面

会%上公开亮相!四人不约而同

地谈起了地震和赈灾"
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